

Zurück zu den Wurzeln: Soester Anzeiger feiert Richtfest an der Höggenstraße



Das neue Medienhaus von Soester Anzeiger und Hellwegradio in der Höggenstraße nimmt sichtbar Formen an. Jetzt feierten Bauherr, Architekt und ausführende Firmen das Richtfest. Für die Redaktion und die Anzeigenabteilung ist der anstehende Umzug eine Rückkehr zu den Wurzeln: Der W. Jahn Verlag firmierte bis 1982 auf dem Grundstück zwischen Jakobi- und Höggenstraße. Die Adresse ist darüber hinaus geschichtsträchtig, Archäologen fanden Siedlungsspuren aus dem 16. Jahrhundert. Die neuen Büros sollen im September fertig sein. Foto: dahm